

## CUENTOS DE ARTES MARCIALES

### 2. EL CUENTO DE LA VASIJA.

Esta historia ocurrió hace muchos años, en un antiguo Dojo de kárate, en la isla de Okinawa. Cada día siete discípulos entrenaban con humildad y perseverancia bajo la guía de su Maestro.

Un día, el Maestro cogió una vasija grande y piedras de diverso tamaño y preguntó:

-¿Cuántas piedras pensáis que caben en la vasija?

Los alumnos hicieron sus cálculos y el Maestro comenzó a introducir las piedras hasta que llenó la vasija y preguntó:

-¿Está llena?

Los alumnos asintieron, pero ante su sorpresa el Maestro sacó otra vasija con piedrecitas de gravilla, introdujo esta gravilla en la vasija grande y la agitó penetrando esta en los espacios sin cubrir.

El Maestro con una sonrisa irónica preguntó:

- ¿Está llena?

Ahora, los alumnos dudaron. El Maestro dijo:

- tal vez no.- y a continuación cogió otra vasija con arena y la volcó en la vasija grande, la arena se filtró por los más pequeños recovecos.

-¿Está llena?- Preguntó. Los alumnos ante el fundado temor a equivocarse, dijeron:

- No.

-¡Muy bien!- Exclamó el Maestro. Entonces sacó una vasija con agua y la comenzó a verter en la vasija grande llenándola aún más, pero la dejó ligeramente sin llenar.